

[Imprimir](#)**EL UNIVERSAL****Vida**

martes 17 de mayo, 2011

Registraron 32 casos de VIH y Sida en el estado Nueva Esparta

En el primer trimestre de este año han sido diagnosticados 32 nuevos casos de VIH/SIDA en Nueva Esparta, de los cuales 19 son hombres y 13 son mujeres, 21 se encuentran en etapa de infección por VIH y 11 en fase de SIDA, es decir, en fase avanzada de la infección.

De acuerdo con informes del Programa Regional ITS/VIH/SIDA del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), en el estado Nueva Esparta existen 1.608 personas infectadas con el virus que causa el Sida. Del total 1.088 son hombres, 520 mujeres y 97 niños, niñas y adolescentes, y solo 642 reciben tratamiento antirretroviral gratuito.

El municipio con mayor incidencia es Mariño con 684 casos, seguido de García con 265, Maneiro con 163, Díaz con 127, Marcano con 77 y Arismendi con 66.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la organización StopVIH, manifestó la necesidad de establecer estrategias de educación, prevención y económicas eficaces para frenar el avance de la enfermedad.